
Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von A310 - 16.07.2016 00:00

Hi.

Seit einiger Zeit gehen die beiden Strecken bei mir nicht mehr. Hat jemand eine Idee? Ist das bei allen so?

Grüße

Michael

Aw: Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von Mikaw258 - 16.07.2016 18:33

Nach,

Am besten beide Strecken IISchen und Updater darüber laufen lassen.....

Hast ja nicht beschrieben was genau passiert

MFG Mika

Aw: Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von A310 - 07.09.2016 23:11

Hallo.

Sorry für die späte Antwort, und Danke.

Es passiert nicht viel, beide Strecken sind in der Liste grau hinterlegt, also nicht auswählbar.

Ich werde mal Deinen Tipp testen, mal sehen ob es klappt. :blink:

Grüße

Michael

Aw: Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von A310 - 07.09.2016 23:26

Hab es probiert, die beiden sind im Autoupdater nicht aufgelistet :S

Grüße

Michael

Aw: Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von A310 - 07.09.2016 23:49

geht nicht, nur die kurze. Die beiden anderen Strecken GP und National sind schwarz geschrieben und weiterhin nicht auswählbar...

Noch eine Idee?

Grüße
Michael

=====

Aw: Hockenheim GP und Moto geht nicht mehr

Geschrieben von MichaW - 08.09.2016 09:24

Moin,

versuch mal das, im GTL Ordner per Editor eine Datei Namens TG2001.DYN erstellen (ohne Inhalt!), dann ein neues Fahrerprofil erstellen, vorher die alte PLR sichern.

Glück auf!

=====